## GUERRA IMPERIALISTA O REVOLUCION PROLETARIA

Cada día que pasa se agravan las tensiones entre los distintos paises y bloques imperialistas. Crecen la militarización de la sociedad, los gastos militares y el peligro de otra carniceria imperialista ¿Porqué? Porque con la agudización de la crisis (crisis cíclica de superproducción inherente al propio modo de producción capitalista), la conquista de muevos mercados y la defensa de los ya existentes, empuja a las guerras locales hoy, y generalizadas mañana a la burgue sia de todos los paises. Detrás de cada comerciante, de cada industrial (grande o pequeño que sea) se esconde un guerrero que lucha, que asesina de mil maneras para encontrar un lugar para sus productos en el mercado.

Siendo la guerra la continuación de la política con otros medios, la política exterior el producto de la explotación del proletariado por la burguesia en el interior de cada país, la única desembocadura para que los bandidos imperialistas vuelvan a recomponer su tasa de beneficios es la destrucción masiva de medios de producción y proletarios, para reinitiar un nuevo ciclo de acumula

ción ¡SIEMPRE EN NOMBRE DE LA PAZ!

La burguesia española y su gobierno son un eslabón más de la cadena imperialista mundial. La economia, el ejército y todas sus relaciones están imbricadas dentro del bloque imperialista occidental — que se opone a los no menos imperialistas del Este. Predicando el desarme o la salida de la OTAN, solo encubren los cientos de tratados secretos que ligan a los distintos gobiernos con el capital financiero, industria militar, etc. Los pacifistas, que atacan a los yankis se olvidan del imperialismo español y de su política en Africa, A. Latina, etc. Haciendo olvidar al proletariado que el enemigo principal está dentro del propio país, que es la propia burguesia, el propio ejército,....

La tendencia pacifista es reaccionaria y reposa exclusivamente sobre ilusiones (Lenin). Sirviendo solo para desviar a los obreros de la lucha revolucionaria. Con consignas pacifistas los kaustkianos actuales (lease trostquistas, macistas, anarquistas y sindicalistas) esconde la defensa de la propia a lianza con los oportunistas declarados (PCE-PSOE) y a través de estos con la burguesia nacional, entregan al proletariado desarmado como carne de cañón para la próxima matanza imperialista.

Todo el que está por la paz está contra la guerra social, por tanto, contra la revolución proletaria, la única que puede acabar con el capitalismo, con la competencia, con la lucha porlos mercados y con el mercado mismo.

Quien no está por la revolución proletaria, por la guerra civil entre las clases, está por la sangre, la muerte y los horrores sin fin del capitalismo. Nosotros marxistas revolucionarios tambien añoramos la paz, pero como dice—Lenin: después "de vencer, expropiar y desarmar a la burguesia", entonces y so lo entonces "el proletariado podrá arrojar entre los hierros viejos, sin traicionar su función histórica mundial, todas las armas..." (El programa militar de la revolución proletaria).

O dictadura del capital o dictadura del proletariado: "no hay via interme dia. Sueñan vanamente una via intermedia, los hijos de papa, los intelectuales, los pequeños señores que han estudiado mal en malos libros (Lenin, Agosto 1.919).

El primer paso hoy para impedir la guerra imperialista preparando la revolución proletaria es la lucha intransigente para defender y mejorar las condiciones de vila y de trabajo, contra las medidas económicas de la burguesia y de su gobierno-PSOE. Lucha que deberá realizarse fuera del control y de la línea política de la burocracias sindicales, que estan dispuestas a todo tipo de sacrificios antiproletarios.

Paga la preparación de la revolución proletaria es imprescindible volver a apropiarse del arma del marxismo revolucionario y construir con esta el partido de clase, ortodoxo e intransigente que lejos de toda innovación teórica y de toda participación en las instituciones burguesas, organice y dirija al proletaria do a la toma del poder y a la instauración de la dictadura proletaria mundial.

ii CONTRA EL PATRIOTISMO Y LA SOLIDARIDAD NACIONAL, INTERNACIONALISMO PROLETARIO !!